

生駒市人権施策審議会会議録

日 時 平成24年9月28日(金)
午後3時30分～午後4時30分
場 所 市役所4階 403・404会議室
出席者 伊賀委員、奥田委員、兒玉委員、玉井委員、丹羽委員
委員 野田委員、若杉委員
(欠席委員) 柏本委員

事務局 新谷市民部長 上田人権施策課長 金水人権施策係長

※会議公開(傍聴者 なし)

配付資料 ・会議次第
・答申書(写し)

審議事項

案 件

- (1) 任期を終了するにあたって
- (2) 市長への答申
- (3) その他

【会議の内容】

(事務局)

(委員の欠席の報告)(会長へ議事進行の依頼)

(会長)

それでは、本日の会議につきましては、公開とさせていただきますので、その旨よろしくお願いいたします。

本日の資料等のホームページでの公表や会議概要の作成につきましては事務局で案を作成いただき、各委員の確認の上、最終確認を私が行い公表を行いますのでご了承願います。

これで今期の人権施策審議会を終了するわけですが、各委員からひとことづつ2年間の顧みてご感想やご意見をいただきたいと思います。

(委員)

(意見交換)

(会長)

(会長挨拶)

(市長入室)

(事務局)

それでは、会長から市長へ答申書の提出をお願いいたします。

(会長)

ご諮問いただいた外国籍職員の職務と昇進、昇格の範囲について、2年間審議をさせていただきました。それで、答申に至りましたので是非、これを実現されるようご吟味いただければと思います。

よろしくをお願いいたします。

(市長)

はい。

事前に拝見させていただきましたが、12回も熱心にご議論いただいているということ、あまり知りませんでした。

(会長)

たぶん、この趣旨で運営することで支障が無いということが我々の確信ですし、かえって、こういうふうな職員の方の中で国籍による区別というのは、無い方が職員の公務に専念するということに躊躇が無くていいのかなという感覚です。それから、奇をてらって世界に冠たるものだとか、革新的なことをやりましょうという気は全くないので、淡々と答申させていただく。委員の皆さんもいろいろ感想があって、これに加わって良かったなということもあります。

(市長)

もし、良かったら、せっかくの機会ですので、個別にご意見を聞かせていただきます。

(委員)

(意見交換)

(市長)

どうも、ありがとうございました。

また、今後ともよろしくお願ひします。

(会長)

これで、終わります。ご苦労様でした。

(事務局)

お疲れ様でした。どうも、ありがとうございました。